

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 23 de noviembre del 2023

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: informó sobre una inquietud planteada desde las diferentes Academias de Chóferes de Tacuarembó. Las mismas solicitan la exoneración total o parcial, del pago de patente de rodados, amparándose en el artículo 69 de la Constitución, que entre otras cosas dice y establece: 'las instituciones de enseñanza privada y las culturales, de la misma naturaleza estarán exoneradas de impuestos nacionales y municipales, como subvención por sus servicios'.

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Carlos Dos Santos: recordó que el 12 de noviembre se conmemoró el *Día Nacional del Donante Voluntario de Sangre* en Uruguay, cuya fecha fue instituida por decreto del Poder Ejecutivo, el 08/09/1992, con la finalidad de incentivar la sensibilización en los habitantes para obtener una mayor concurrencia de donantes. Al respecto, presentó un anteproyecto que tiene como objetivo alegar dos ítems en la solicitud de la licencia de conducir, con el fin de fomentar la donación voluntaria de sangre.

Suplente de Edil del Partido Nacional, José Ramos: resaltó el trabajo que vienen haciendo los técnicos de la Dirección de Ordenamiento Territorial de la Intendencia Departamental de Tacuarembó, en la revisión del Plan de Ordenamiento Territorial y Desarrollo Sostenible de la ciudad de Tacuarembó y su microrregión, tareas coordinadas por la directora de esta repartición comunal, señora Silvia Silveira.

Edil del Frente Amplio, Saulo Díaz: se refirió al el otorgamiento de un pasaporte al narcotraficante Marset, el que dijeron no conocer. Sostuvo que Uruguay recorre una situación institucional muy delicada con la entrega del puerto, el caso Astesiano, el caso Penadés y ahora el caso Marset.

Edil del Partido Nacional, Mariela Correa: Se refirió a varias inquietudes planteadas por vecinos de nuestro departamento, una de ellas en la zona de la Avda. *Pablo Ríos*, esquina *Olinto Posada y Carlos Gardel*, donde se reclama que

hay un entubado de pluviales tapado, lo que hace que la boca tormenta que se encuentra allí, que desemboca en la calle *Carlos Gardel*, no desagüe correctamente y demora mucho bajar el nivel de las aguas. También, informó que vecinos de Paraje *Sarandí*, reclaman la gran necesidad que tienen del ensanchamiento de la senda de paso que comienza en la Avenida *Juan Zorrilla de San Martín* y termina en la propiedad del señor Germán Soares de Lima.

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: leyó un artículo del Boletín Salesiano de España sobre la libertad, resumiendo el concepto de libertad, destacando que debe ser para que todas las personas podamos ejercer nuestros derechos, sin exclusiones, sin que nadie se quede atrás, una libertad que permita que todas y todos podamos desarrollar nuestro potencial vital en forma plena; y el Estado debe constituir la garantía para la libertad de los más débiles.

Edil del Frente Amplio, Jorge Rosano: presentó un anteproyecto para promover desde la Junta Departamental de Tacuarembó junto a todos los actores de la cadena Forestal Maderera una campaña de concientización que incluya una jornada de divulgación respecto del riesgo de incendios forestales.

Suplente de Edil del Partido Colorado, Laura Rodríguez: recordó que el sábado 25 de noviembre, se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Sostuvo que es un día para denunciar la violencia que se ejerce sobre las mujeres en todo el mundo y reclamar políticas en todos los países para su erradicación, es un día de sensibilización y denuncia sobre la violencia contra las mujeres.